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   Goya Ciudad

150 metros de pavimento de calle Independencia:
“MITA Y MITA” CONFIANZA PARA SEGUIR CONSTRUYENDO 
FUTURO
 
La obra se hizo con el trabajo mancomunado de vecinos y del gobierno municipal por medio 
del programa Mita y mita, al que el intendente Mariano Hormaechea calificó como el más 
exitoso y el más representativo por la confianza depositada por los vecinos en el Estado 
municipal, y por el trabajo en equipo.
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1565 – Primera Fundación de la ciudad de San Miguel de Tucumán.
1852 – Nace en Buenos Aires el perito, geógrafo, antropólogo y naturalista Francisco P. Moreno, primer 
hombre blanco que llegó al lago Nahuel Huapi. Sus peritajes en límites chileno-argentinos ganaron 
grandes extensiones para nuestra soberanía. Falleció el 22 de noviembre de 1919.
1852 – Convocados los gobernadores de las provincias argentinas por el general Justo José de Urquiza, 
se firma el Acuerdo de San Nicolás de los Arroyos, que consagra la forma federal de gobierno, dispone la 
reunión de un Congreso Constituyente en Santa Fe y nombra a Urquiza director provisorio de la 
Confederación Argentina.
1950 – Día Nacional de la Energía Atómica.
1989 – Día Mundial Sin Tabaco.
2003 – Día Nacional del Ecoturismo.
2009 – Día de la Seguridad Aeroportuaria.

.
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150 metros de pavimento de calle Independencia:

“MITA  Y  MITA”  CONFIANZA  PARA  SEGUIR
CONSTRUYENDO FUTURO
 
La  obra se hizo  con el  trabajo  mancomunado de vecinos  y  del  gobierno
municipal por medio del programa Mita y mita, al que el intendente Mariano
Hormaechea calificó  como el  más exitoso y  el  más representativo  por  la
confianza depositada por los vecinos en el Estado municipal, y por el trabajo
en equipo.

Se  llevó  a  cabo  el  miércoles  a  la
noche,  el  acto  de  inauguración  de
150  metros  de  pavimento  en
hormigón  armado  de  la  calle
Independencia.  Permite  la
interconexión  entre  Avenida  Perón,
calle  Belgrano  y  Almafuerte.  Esta
última  obra  también  concretada  a
través del programa “Mita y Mita” en
el año 2010, la calle Belgrano en este
tramo del sur, se realizó a nuevo en
hormigón armado en el 2021.
 
El  intendente  Mariano  Hormaechea
tuvo a su cargo la inauguración oficial
del  nuevo  pavimento  de  la  calle
Independencia que se extiende en el
tramo  comprendido  entre  avenida
Perón  y  calle  Almafuerte  que  fue
construido  con  el  programa  “Mita  y
mita”.  El  jefe  comunal  estuvo
acompañado  por  varios  funcionarios
de  su  gabinete,  y  por  el
vicepresidente  2º  del  Concejo
Deliberante,  Jesús  Méndez
Vernengo, además del presidente de
la  comisión  vecinal  del  barrio,  Juan
Ramón Borghi.
 

En la ocasión se escucharon palabras
del  presidente  del  Consejo  Vecinal
del  Barrio  Independencia,  Juan
Ramón  Borghi  quien  dio  la
bienvenida, y agradeció al intendente
por haber contribuido a la realización
de la obra.
 
Luego, el vecino, frentista de unas de
las  cuadras,  Juan  Zorzoli  agradeció
por  la  confianza  depositada  por  los
frentistas y que se compensa con las
obras  cristalizadas  en  esa  obra  de
concreto.
 
CONCEJAL MERLO
 
La concejal Vivían Merlo felicitó a los
vecinos  y  les  agradeció  por  “haber
confiado” en el  gobierno municipal y
en el  programa “Mita  y  mita”  y  que
“esto  es  un  trabajo  conjunto  entre
vecinos y el Estado y a la vista está la
obra realizada”.
 
“La  gestión  municipal  viene
transformando  a  la  ciudad,
cumpliendo  con  todos  los  vecinos”,
dijo la concejal y luego pidió a los 
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vecinos en las elecciones del  11 de
junio  “nos  puedan  acompañar,  y
acompañar  a  los  candidatos  del
intendente  Mariano  Hormaechea  y
del  gobernador  Gustavo  Valdés”
porque  venimos  trabajando  con
políticas  públicas  claras  que  tienen
que  ver  con  el  desarrollo  de  la
ciudad”.
 
La  concejal  Merlo  mencionó  otras
obras  que  se  están  ejecutando  en
distintas partes de Goya y reiteró el
pedido a los vecinos de que apoyen a
la  gestión  municipal  votando  a  los
candidatos  a  concejales  del
oficialismo.
 
INTENDENTE HORMAECHEA
 
Finalmente, antes del corte de cintas
y la inauguración oficial de la calle, el
intendente  Hormaechea  dijo:  “para
nosotros  es  importante  en  seguir
inaugurando  pavimento  en  el
programa  Mita  y  mita  que  es  el
programa más exitoso que tenemos y
que nos representa: por la confianza
que tuvieron ustedes los vecinos para
con nosotros. Cuando les propusimos
allá por el  mes de julio del  2021, el
reeditar  el  programa  Mita  y  mita  y
rápidamente  todos  los  vecinos
salieron a anotarse al programa y en
un  mes  ya  teníamos  los  100
frentistas. Aunque los vecinos sabían
que teníamos que ir a las elecciones,
ganarlas  y  después  llevar  adelante
este  programa  que  lo  venimos
haciendo con los vecinos”.
 
“Este  programa  nos  representa,
también,  porque  trabajamos  en
equipo, planteamos esta cuestión en
todos  los  ámbitos  del  Municipio.  No
es sencillo, no es fácil, muchas veces
no sabemos trabajar en equipo pero
lo  intentamos  permanentemente  y
ahora lo hacemos también con el Mita
y mita”.
 
El  intendente  Hormaechea  recordó
que hay 52 frentistas anotados, de los

01 de Junio – Pág. 2

cuales ya se han hecho 32 obras y
faltan  solamente  18  por  ejecutar.  Y
que “se esperan los restantes 48 que
sabemos  que  están  juntando  las
bolsas  de  cemento  o  tenemos  que
ver qué hacemos con ellos. Aparte de
esto, venimos trabajando con el tema
del desarrollo de la obra pública”
 
“En  este  tiempo  hemos  hecho  32
cuadras  que  las  venimos  haciendo
nosotros.  A  eso  tenemos  que
sumarles el trabajo en equipo con el
Gobernador de la Provincia, Gustavo
Valdés en las diferentes avenidas que
se  repavimentaron  y  que  son  las
calles  centrales  de  la  ciudad  y  que
estas  cuadras  que  se  hicieron  para
interconectar la zona Sur de la ciudad
con el Centro de la ciudad y de esa
manera seguimos avanzando con el
desarrollo de la ciudad que es uno de
los ejes que planteamos”.
 
“Estamos  muy  contentos,  vamos  a
seguir  avanzando,  seguramente  la
semana  que  viene  vamos  a  estar
inaugurando  otra  cuadra  más.
Tenemos más de 20 cuadras o más
del  Mita  y  Mita  por  seguir
inaugurando  y  lo  vamos  a  seguir
haciendo”.
 
“Esa es la forma en la que venimos
trabajando,  eso  es  lo  que  estamos
poniendo arriba de la mesa para el 11
de  junio  y  queremos  seguir
trabajando  en  equipo,  cerca  del
vecino,  escuchando,  trabajando  con
el  Gobernador  de  la  provincia  que
nos  viene  apoyando  fuertemente.
Creo que en mucho tiempo no se vio
el  acompañamiento  que  tenemos
nosotros como equipo municipal que
nos  toca  administrar  el  municipio  y
ese apoyo también es a cada uno de
los goyanos y está a la vista lo que
podemos hacer juntos en esos ejes:
el  desarrollo,  la  modernización  y  la
inclusión”, manifestó.
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CAMPAÑA INTENSIVA PARA EL USO DEL CASCO
 
La Secretaria de Industria María Paz Lampugnani comentó sobre la reunión
mantenida  con  los  propietarios  y  responsables  de  las  estaciones  de
servicios de nuestra ciudad.

“Debemos  trabajar  para  transformar
hábitos y tener la certeza que el uso
del  casco  protege  y  salva  vidas”,
aseguró la funcionaria.

REUNIÓN CON EMPRESARIOS DE
ESTACIONES DE SERVICIO
 
La  Secretaria  de  Industria  sostuvo
que  la  convocatoria  a  los
responsables  de  las  estaciones  de
servicios  se  da  en  el  marco  de  “la
vigencia de la Ordenanza en función
al  uso  de  casco  para  cargar
combustible”,  al  tiempo  que  se
informó sobre la campaña impulsada
desde  el  Municipio  y  el  interés  del
Intendente  Mariano  Hormaechea
“para  intensificar  la  generación  de
conciencia,  sabiendo que el  uso del
casco  salva  vidas,  proponiendo  a
través de cartelería,  de señalización
en las estaciones de servicios lograr
este objetivo”.
 
DISPOSICIÓN  DE  LOS
EMPRESARIOS
 
Lampugnani,  señaló:  “Agradecemos
la  presencia  de  los  empresarios  del

sector, la reunión fue auspiciosa para
lograr  que  se  pueda  concientizar,
poniéndose  a  disposición  para  este
propósito  con  la  colocación  de
inspectores  en  las  estaciones  de
servicios, un aporte más para lograr
este cometido, posibilitando que más
personas utilicen este elemento”.
 
TRABAJO  CULTURAL  Y  DE
EDUCACIÓN
 
Finalmente la Secretaria de Industria
María  Paz  Lampugnani,  afirmó:  “La
reunión  sirvió  para  escuchar  las
opiniones,  pensamientos  de  los
ciudadanos,  de  los  empresarios;  se
requiere  un  trabajo  cultural,  de
educación,  para  transformar  los
hábitos, para que cuando uno use su
moto tenga la costumbre de ponerse
el  casco. Esto debe tener un efecto
multiplicador,  con  las  escuelas,  las
instituciones,  ese  fue  el  principal
objetivo  de  este  encuentro:
concientizar  sobre  la  obligatoriedad
del  uso del  casco,  que no solo sea
por la sanción, por el operativo, sino
por la seguridad, la garantía que esto
protege y salva vidas”.
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“De Aquí y De Allá:

ABREN  MUESTRA  PICTÓRICA  EN  CASA  DE  LA
CULTURA
 
Este  sábado  3  de  junio  en  Casa  de  la  Cultura,  Ángela  Ricci,  Dibujante,
Pintora, Escultora y Muralista presentara su Obra: “De Aquí y De Allá. La
Municipalidad invita a la inauguración de la muestra, sábado a partir de las
20 horas en Casa de la Cultura.

Este sábado la vieja casona de Juan
E.  Martínez  abre  sus  puertas  para
convocar  a  una  nueva  muestra  de
manchas. Acompañaran a la artista el
director  de  Cultura,  Manuel  Lito
Zampar,  funcionarios  municipales  y
personalidades  de  la  cultura  de  la
localidad.

La muestra se hace posible mediante
la visita previa de la artista plástica a
Goya y a Casa de la Cultura, lugares
de los que quedó impresionada junto
al carácter afable de la gente. Es así
que  se  comprometió  a  brindar  una
exposición  y  con  posibilidad  de
mudarse  a  Goya  para  quedarse  a
vivir.
 
En nuestra  ciudad va  a exponer  30
obras entre dibujos y pinturas al óleo.

 
La  motivación  para  pintar,  explicó
Ricci  surge  de  lo  que  le  apasiona
como los caballos.
 
“Yo  pinto  caballos,  mi  Papá  era
veterinario  y  me crie  entre caballos;
después  hay temas  libres  que tiene
que ver con las personas y algunos
imaginativos también” dijo.
 
La muestra estará abierta al  público
toda la semana para que pueda ser
visitada en forma libre y gratuita.
 
Sus más de 800 cuadros producidos
durante  los  últimos  treinta  años
pudieron apreciarse en 80 muestras
de  Argentina,  Uruguay  y  hasta  el
prestigiosísimo  Museo  Louvre  de
París.  Entre  otros  lugares,  presentó
sus cuadros en centros culturales de
Pilar,  el  Museo  Roca  en  Recoleta,
Galerías Pacífico, Edificio San Martín,
Café  del  Lector,  Caminito,  San
Telmo, Palermo, San Isidro y Colonia
(Uruguay).
 
También  presentó  muestras  en  las
Casas de la Cultura de Pilar, Luján y
Escobar.  Además,  la  expositora
cuenta con una extensa carrera como
docente,  ya  que  trabajó  como
profesora  de  Artes  Plásticas  en
diversos  establecimientos.  Lleva  30
años como docente de artes plásticas
en  la  Municipalidad  del  Pilar,  y
actualmente  se  desempeña  en  la
enseñanza  de  la  técnica  a  adultos
mayores.
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COMISARIA  3ª  RECUPERÓ  ELEMENTOS
DENUNCIADOS
 
Personal Policial de la Comisaría 3ª de Goya, luego de tomar conocimiento
de un hecho sucedido en el Barrio Estrella del Sur, inició la investigación
pertinente,  logrando en la víspera, la  aprehensión de un sujeto mayor de
edad y el secuestro de Un Anafe industrial.

El hecho fue denunciado por  un Sr.
de apellido Morato, quien contó a los
uniformados que una persona ingresó
a su casa saltando el muro y que del
interior  llevó  únicamente  un  anafé
industrial de una hornalla, aportando
un video de su cámara como prueba
de  ello.  Ante  esto,  los  Policías
rápidamente iniciaron la investigación
y  las  averiguaciones,  logrando  en
menos  de  24  Hs.,  aprehender  al
sujeto  y  recuperar  el  bien
denunciado.

 
Asimismo,  también  se  recuperaron
dos ruedas de automóvil  que fueran
sustraídas,  logrando  identificar  al
autor del ilícito.
En  ambos  casos  fue  esencial  la
colaboración  de la  ciudadanía  en el
esclarecimiento  de  los  delitos,
quedando  demostrado una  vez más
que  la  unión  entre  la  Policía  y  la
comunidad rinde sus frutos.

100 AÑOS DE HISTORIA Y FÚTBOL DEL CLUB 
HURACÁN DE GOYA

Hoy jueves se cumplen 100 años desde la fundación del Huracán Football
Club  de  Goya,  una  institución  deportiva  emblemática  de  la  Provincia  de
Corrientes. Durante este siglo de existencia, el  club ha experimentado un
crecimiento  notable  tanto  a  nivel  institucional  como  deportivo,
convirtiéndose  en uno  de  los  clubes  más destacados y  ganadores  de  la
región.

Es  por  ello  que,  desde  la
Municipalidad  de  Goya,  queremos
saludar  al  Club  Huracán  de  Goya,

que está celebrando sus 100 años de
vida.  Con  una  trayectoria  rica  en
logros y un impacto significativo en la
comunidad  futbolística  de  la  ciudad
de Goya, este club se ha convertido
en una institución ejemplar tanto en el
ámbito  deportivo  como  en  el
institucional.

HISTORIA

El Huracán Football Club fue fundado
el  1  de  junio  de  1923  y  obtuvo  su
personería jurídica de la Provincia en
1950.  El  nombre  del  club  fue
propuesto en honor al club Huracán 
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de  Corrientes,  por  la  simpatía  que
sintió  el  primer  presidente  de  la
institución  goyana  por  dicho  equipo.
Además,  el  club  es  conocido  como
"sabalero"  debido  a  su  cercanía  al
riacho Goya.

Desde  sus  inicios,  la  actividad
principal del club ha sido el fútbol. A
lo  largo  de  su  historia  deportiva,  el
Huracán ha jugado en varios torneos
nacionales, como el Torneo Federal B
y el Torneo Argentino B. También ha
jugado  en  diversas  ediciones  del
Torneo  Regional,  un  campeonato
nacional organizado por la Asociación
del Fútbol Argentino (AFA).

El club Huracán de Goya ha sido el
resultado del esfuerzo y la pasión de
numerosos entusiastas y amantes del
fútbol.  Entre  ellos  se  encontraron
figuras  destacadas  como  Ramón
Cacique  Oviedo,  Alegría  Romero,
Máximo  Bayano  Oviedo,  Carlos
Bernasconi  y  Pedro  Celestino
Cassabone.  Uno  de  los  miembros
más  destacados  fue  Doña  María
Ester  Carestia  de  Oviedo,  conocida
cariñosamente como "Maruca". A los
seis años de edad, Maruca presenció
la fundación oficial del Club Huracán
de Goya el 1 de junio de 1923 y, con
el paso del tiempo, se convirtió en la
primera mujer en formar parte de una
comisión  de  fútbol  en  la  ciudad  de
Goya.  Durante  su  vida,  Maruca  fue
testigo  del  gran  crecimiento  de  su
querido  Huracán  y,  en  una  de  sus
últimas visitas al  estadio sabalero el
día  de  su  cumpleaños  número  95,
expresó con alegría y lágrimas que el
mejor regalo que le podría hacer era
asistir  al  estadio.  Fue  gracias  a  la
incansable gestión  y  lucha de Doña
Maruca  que  la  institución  celeste
encontró  su  hogar  en  la  Avenida
Madariaga N°365, en el sector norte
de la ciudad de Goya.

A lo largo de su historia,  el  club ha
experimentado diferentes cambios de
ubicación para su campo de juego. La
primera cancha se encontraba en las
orillas  del  riacho  Goya,  entre  las
calles  Paraguay  y  Pujol.
Posteriormente,  el  club  ocupó  un
predio  perteneciente  a  don  Antonio
Venturini,  también  ubicado  en  la
costa del riacho Goya entre las calles
Pujol y Berón de Astrada. Luego, el 
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club  se  trasladó  a  terrenos  del  Tiro
Federal  Argentino.  La  última
mudanza  llevó  al  Huracán  a  la
propiedad de la familia Monrral, en la
esquina de la Avenida Madariaga y la
Avenida De los Primeros Concejales.
Esta ubicación fue obtenida mediante
una expropiación realizada por David
Monrral.

Durante los partidos, se solía rodear
el  campo  de  juego  con  lonas  de
arpillera para evitar que se pudieran
ver  desde  afuera.  Esta  tarea,  que
apareció  mucho  tiempo,  estuvo  a
cargo  de  "Juancito"  y  "Bayano"
Oviedo. José Paleari, conocido como
"Valusi",  se  encargaba de la  utilería
del club, incluyendo botines, medias,
pelotas  y  el  botiquín  de  primeros
auxilios.  Además,  Pilar  Insaurralde,
vecina de Orlando Alaya, se ocupaba
de  alinear  y  colocar  el  tejido
perimetral  de  la  cancha,  que
actualmente ocupa la Escuela 511.

El  Huracán Football  Club es el  club
más exitoso en la historia de la Liga
Goyana de Fútbol, habiendo obtenido
54 títulos en esta competición local.
Además, ha ganado el Provincial  de
Clubes  de  Primera  y  la  Recopa
Correntina entre otros torneos.

A lo largo de los años, el Huracán de
Goya ha tenido numerosos jugadores
destacados que han dejado su huella
en  el  club  y  en  el  fútbol  argentino.
Entre  ellos  se  encuentran  Teófilo
"Tocho"  Benítez,  los  Hermanos
Mendoza,  "Bayano"  Oviedo,  Julio
Rabuffetti,  Nemesio  Oviedo,  Andrés
"Itole"  García,  "Tote"  Castagnino  (el
primer futbolista goyano en jugar en
el profesionalismo en Capital Federal,
en  Nueva  Chicago  en  1943),  José
Lupani,  los  5  hermanos  Galarza,
"Nosi" Fernández, "El Buey" Marcelo
Torcuato,  el  "Paraguayo"  Ramos,  el
"Negro  Pantera"  Bernabé  Casco,
"Lolo"  Lezcano,  los  hermanos
Pedemonte, " Cotorra" Michelli, Eliseo
Ayala, Liberato Romero, Raúl Solari,
"Tato"  Benítez,  "Pilunga"  López,
"Chocho" Escobar, "Chirín" González,
"Coco" Monje, Marcial Rojas, "Cochi"
Neironi, "Coquito" Rojas, "Yiyi" Pérez,
Angel  Enríquez,  Fernando  López,
"Rolo"  Vázquez,  “Cinto  Ancho”
Benitez,  Angel  Miérez  y  Emanuel
“Manolo” Dening entre otros. 
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Además,  el  reconocido  defensor
Pedro  Damián  Monzón  dio  sus
primeros  pasos  futbolísticos  en  el
Huracán de Goya antes de triunfar en
el Club Independiente de Avellaneda.
En 1990,  Monzón formó parte de la
Selección  Argentina  de  fútbol  que
disputó la Copa del Mundo en Italia, y
fue  el  autor  del  gol  del  empate
argentino  frente  a  Rumania  en  el
torneo.  Asimismo,  Monzón  se
transformó en el primer futbolista en
ser  expulsado  en  la  final  de  un
Mundial de Fútbol.
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El Club Huracán de Goya celebra con
orgullo  sus  100  años  de  historia  y
fútbol,  recordando  a  todos  aquellos
que contribuyeron a su grandeza. A lo
largo  de  su  trayectoria,  el  club  ha
dejado  un  legado  imborrable  en  la
comunidad  de  Goya  y  sigue  siendo
un símbolo de pasión y dedicación al
deporte. Felicitaciones al Huracán de
Goya por este centenario y que sigan
cosechando  éxitos  en  el  futuro.
¡Felicidades, sabaleros!

EL GOYANO JUAN ANTONIO ALMADA TRIUNFO
EN EL CAMPEONATO ARGENTINO DE RUTA

El goyano Juan Antonio Almada (Sur Correntino) se adueñó del primer lugar
en la categoría Master B1 del Campeonato Argentino de Ruta Máster y Élite II
que se desarrolló en Misiones, la semana pasada.

Expectativas,  emoción  y  alegría
fueron los estados de ánimo que se
pudo observar el jueves 25 de mayo
en el inicio del Campeonato Argentino
de Ruta Máster y Élite II de ciclismo,
que  se  desarrolló  desde  el  Arco  de
acceso  a  Misiones  con  la  ruta
nacional 105.

Hubo pruebas contra reloj.

En  la  Master  B1,  Juan  Antonio
Almada  (Sur  Correntino)  se  adueñó
del primer lugar.

Almada  aseguró  que  fue  la  primera
vez que compitió en el “Argentino de
ruta”.

“Hice el mejor tiempo de la general,
principalmente,  yo  bajé  los  tiempos
en los 27 kilómetros. Yo largué en la
Master B1 en la tercera posición, pero
al llegar a los 6 kilómetros quedó en
primer  lugar  e  hice  un  tiempo  de
26,32,  en  20  kilómetros  con  viento,
lluvia y todo”, relató.

“Agradezco al  Director de Deportes,
Alejandro  Lago  quien  colabora
permanentemente  conmigo  para
competir”, destacó Almada.

En conferencia de prensa

PRESENTARON  LIGA GOYANA DE HOCKEY
Nacida del auge inusitado de esta
disciplina  deportiva  en  Goya  y  la
región que fue fortalecida con una
cancha  moderna,  cancha  de
hockey  oficial  con  medidas
reglamentarias. Esta última fue un
aporte del Gobierno de la Provincia
para  el  sostenimiento  de  este
deporte  cuya  importancia  ha
despertado el interés de varias 
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localidades de Corrientes e incluso
de La Paz (Entre Ríos).

Este jueves, en el Salón de Acuerdos,
se  llevó  a  cabo  una  reunión  con
medios de prensa, donde se presentó
la Liga Goyana de Hockey.

La presentación fue encabezada por
el Secretario de Gobierno, Gerónimo
Torre, acompañado por el Director de
Deportes  Alejandro  Lago,  el
presidente de la Liga Goyana, Diego
Salvetti, y el Secretario de la misma, 
Diego Núñez.  Estos  directivos  de la
Liga  explicaron  los  orígenes,
finalidades  y  objetivos  de  esta
organización  que  agrupará  a
jugadores de ambos sexos de Goya,
Gobernador  Martínez;  Libertador;
Esquina;  Curuzú  Cuatiá;  Mercedes;
Felipe Yofre; Bella Vista;  9 de Julio;
Santa Lucia; Lavalle, Esquina.

El  presidente  de  la  Liga,  Diego
Salvetti,  agradeció  el
acompañamiento  del  municipio  para
la  realización  de  este  deporte.
Comunicó  que  este  domingo  4  de
junio desde las 8 horas, en la cancha
de hockey del  barrio  Los Eucaliptos
arrancarán  las  actividades  de  la
flamante  Liga.  Habrá  una  jornada
larga de competencias  con  equipos
de  otras  localidades.  Habitualmente
hay  más  de  800  personas
participando y mirando los partidos.

Los  partidos  de  la  Liga  se  jugarán
cada 21 días con jornadas completas
en  categoría  sub  14,  sub  16  en
modalidad  Seven.  En  Primera
Caballeros, y en Primera Damas, se
jugará “11 contra 11”.

Diego  Salvetti  dio  precisiones,  hizo
una  reseña  histórica  del  deporte  en
Goya  y  cómo  conduce  esto  a  la
conformación de la Liga.  Destacó el
detalle  de  que  hay  8  equipos  de
hockey masculino.

Luego,  el  director  de  Deportes,
Alejandro  Lago  felicitó  a  los 
organizadores de la Liga, y adelantó
la predisposición de la Municipalidad
para apoyar el hockey en Goya.

También  el  Secretario  de  Gobierno,
Gerónimo  Torre  destacó  el
crecimiento del hockey en Goya y la
región y la participación de la 
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Municipalidad en el mantenimiento de
la cancha de hockey que construyó la
provincia en el Barrio los Eucaliptos.
Esa  cancha  fue  inaugurada  por  el
Gobernador de la Provincia, Gustavo
Valdés  y  el  intendente  Mariano
Hormaechea, el 4 de mayo de 2022.
La cancha demandó una inversión de
45 millones de pesos.

CONFERENCIA DE PRENSA

Diego  Salvetti  dijo:  “La  Liga  tiene
trece  años  de  participación  en  la
ciudad  con  muchos  equipos  que
pasaron  en  ese  tiempo.  Jugamos
estos  años  en  la  modalidad  Seven
porque es la más rápida para juntar
chicos,  lo  jugamos  en  terrenos
prestados.  Y  por  la  iniciativa  del
gobierno del municipio y la provincia
podemos  contar  con  una  cancha
espectacular  que  cumple  con  todas
las condiciones para poder  competir
inclusive a nivel nacional”.

“Hace cinco años que formó parte de
la  comisión  y  los  profes  tuvimos  la
iniciativa de sumarse a la Federación
Argentina de Hockey social. En estos
años tuvo un crecimiento exponencial
en la región. De hecho el año pasado
jugamos el primer trofeo en la cancha
sintética, en modalidad Seven, la cual
nos  permite  a  nosotros
desarrollarnos  y  conocer  nuevos
terrenos”.

“Hoy por hoy con toda la difusión que
tuvimos  y  la  participación  a  nivel
nacional,  pudimos  jugar  en  torneos
nacionales.  Obteniendo  buenos
puestos.  Salimos  de  cuartos  hacia
arriba.  Eso  nos  ubicó  en  un  lugar
importante a nivel nacional y eso llevó
a que se apure el tema de la cancha.
Este  año,  junto  con  la  comisión
decidimos  arrancar  la  modalidad
Once, que es la oficial. Si bien vamos
a tener algunas adaptaciones, no nos
vamos  a  meter  en  camisa  de  once
varas. Vamos a ir paso a paso pero
jugaremos en modalidad Once”.

“Los  que  nos  sorprendió  es  la
concurrencia  que  tuvimos  el  año
pasado. Tuvimos 14 o 15 equipos en
Seven y pensamos que con la Once
iba  a  bajar.  Nos  mantuvimos  en
catorce  equipos,  que  vienen  desde
Curuzú Cuatiá;  Mercedes; Yofre; 
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Gobernador  Martínez;  Bella  Vista;  9
de  Julio;  Santa  Lucia;  Lavalle,
Esquina;  vemos  si  se  sumará
Libertador.  También hubo interés de
La Paz, Entre Ríos, Mocoretá, entre
otras, que se dificulto por la distancia.
Esto  está  creciendo,  esto  nos  pone
felices de que así sea”.

“La modalidad se jugará cada 21 días
con jornada completa. La idea es que
los  equipos aprovechen el  viaje.  En
categoría  sub  14,  sub  16  en
modalidad  Seven.  En  primera
caballeros,  Primera Damas, vamos a
jugar 11 contra 11. Si  hay algo que
llamó  la  atención  es  que  tenemos
muchos  equipos  varones.  Es  algo
que  en la  zona  no  está  difundido y
vamos a tener ocho o nueve equipos
de  caballeros,  como  siempre  digo”,
indicó.

DIRECTOR DE DEPORTES

El  Director  de  Deportes,  Alejandro
Lago  destacó  el  trabajo  de  la  Liga
Goyana:  “Hemos  trabajado  en
conjunto, con el acompañamiento del
municipio en distintas áreas,  que se
vieron  involucrados  en  diferentes
fechas de la Liga. La Federación es
Social, así que tiene mucha parte de
inclusión.  Uno  de  los  ejes  es  la
inclusión  y  este  año  estamos
reafirmando el  trabajo y con nuevos
objetivos. La modalidad de juego ha
cambiado.  Se  han  convocado  más
equipos. Hoy en día la Liga Goyana
tiene una importancia que se notó en
el  pasado  con  la  presencia  de  Las
Lobas  y  este  año  con  una  agenda,
una  buena  planificación.  Hay  que
aprovechar la estructura que se viene
haciendo  a  través  del  Gobierno
Provincial,  la  cancha  de  hockey.  Es
un ejemplo: su iluminación y todas las
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obras que se vienen haciendo en la
ciudad, hay que destacar eso en más
de infraestructura, el club huracán, la
iluminación  de  Matienzo,  Unida,  el
piso de parquet del gimnasio escolar,
y  su  iluminación;  un  montón  de
ejemplos,  se  viene  ayudando  a  las
instituciones  deportivas.  Se  viene
planificando  más  actividades  en
conjunto”.

“A pesar de las dificultades se trata
de seguir creciendo con el  deporte”,
expresó Alejandro Lago.

SECRETARIO DE GOBIERNO

El Secretario de Gobierno, Gerónimo
Torre  dijo:  “Estamos presentando  la
Liga Goyana, el deporte que se viene
desarrollando  y  creciendo  en  la
ciudad. Hace trece años el municipio
a  través  del  intendente  le  da
importancia  al  crecimiento  no  solo
deportivo sino en general, sino a este
en particular.  El  hockey social  viene
creciendo,  tiene  esa  cantidad  de
gente que  concurre todos los días a
la disciplina en una cancha de primer
nivel.  Lo  construyó  la  provincia.  El
municipio,  está  encargado  del
mantenimiento.  Ahora  se  está
manteniendo el césped sintético, con
los  cuidados  que  corresponden;  la
iluminación.  Se  está  previendo  y
haciendo el  relevamiento para llevar
el  agua  potable,  baños,  vestuarios.
Tuvimos  reuniones  con  la  Liga  y
estamos avanzando en el sentido de
mejorar  y  acondicionar  la  cancha
como tiene que ser:  de primer nivel
para la ciudad”.

“Felicito a la Liga. El municipio está
disponible para todas las inquietudes
que tengan”, expresó Torre.

Instancia local:

LARGARON INSCRIPCIÓN PARA PARTICIPAR DE
LOS JUEGOS CULTURALES CORRENTINOS 2023
Desde  la  dirección  de  Cultura
organizan los próximos encuentros
correspondientes  a  la  instancia
local  de  los  Juegos  Culturales
Correntinos  2023  que  se  espera
para  el  23  de  junio  en  el  Teatro
Municipal. La inscripción se puede
realizar  en  la  misma  casona  de
Juan E. Martínez y Tucumán.

Se  puso  nuevamente  en  marcha  el
programa  que  es  organizado  y
dirigido por  el  Gobierno Provincial  a
través de la Secretaría de Deportes,
de forma articulada con la Dirección
General  de  Educación  Física  y  el
Instituto de Cultura de la Provincia.
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Es un evento deportivo y cultural que
clasifica  a  los  representantes
correntinos a los Nacionales Evita.

El coordinador en Goya es el profesor
y músico Lisandro Stalla, quien este
jueves adelantó algunas novedades.

La  competencia  se  dividirá  en  3
etapas deportivas y culturales: Local,
Zonal  y  Provincial.  Para  ello,  el
territorio  correntino  se  dividirá  en  5
zonas  geográficas  deportivas,
abarcando todas las comunas.

Stalla confirmó que el 23 de junio se
llevará a cabo la instancia local en la 
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localidad  de  Goya  y  para  la
microrregión.

“Ya una vez seleccionados se llega a
la instancia zonal donde competimos
con  municipios  de  Cruz  de  los
Milagros,  Yatay  ti  calle,  Lavalle,
Carolina, San Isidro, Esquina, Pueblo
Libertador  entre  otras”
(representantes de la zona 4)

“Sobre  el  escenario  de  Teatro
Municipal  seguramente  va  a
transcurrir  todo  lo  escénicos  como
teatro, danza, canto y free Style: las
disciplinas  estáticas  como  pintura,
fotografía, poesía”, enumeró.

Quienes  se  sumen  a  los  Juegos
Culturales Correntinos, competirán en
una  de  las  siguientes  disciplinas:
teatro  grupal,  teatro  unipersonal,
historieta y danza libre; canto solista,
Freestyle,  fotografía,  pintura/dibujo,
cuento, poesía, videominuto y danza
(pareja);  y  en  el  caso  de  Adultos
Mayores  lo  harán  en  canto  solista,
fotografía,  pintura/dibujo,  cuento,
poesía y danza.

Las inscripciones se pueden hacer en
la Casa de la Cultura de 8 a 12 y de
16  a  20  horas  o  al  cel.  del
Coordinador  Local  de  los  Juegos
Correntinos,  Lisandro  Stalla,  vía
wasap 3777-632263.

PROVINCIA Y MUNICIPIO

CONSOLIDACIÓN  DE  COSTAS  EN  PARAJE
REMANSO
Se  llevan  volcadas  1.000  toneladas  de  piedras  basálticas  en  zonas
vulnerables de Paraje Remanso.

Se continúa con el  aporte de piedra
basáltica  para  la  zona  de  Paraje
Remanso. Con recursos genuinos de
la Municipalidad de Goya, a través de
PRODEGO,  se  prosigue  con  los
trabajos  de  consolidación  de  costas

en  sectores  vulnerables  a  las
erosiones.

Para  reforzar  esta  acción,  se  están
recibiendo 150 toneladas, (5 bateas)
de  este  material,  completando  de
esta  manera  la  cantidad  de  1.000
toneladas  que  permitieron  volcar  en
varios  sectores  vulnerables  de  esa
zona costera.

Estos  trabajos  son  realizados  con
recursos provinciales y del municipio
de Goya.
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OPERATIVO MÉDICO ASISTENCIAL EN COLONIA
PORVENIR
En la mañana del jueves Municipio y Provincia atendieron a los vecinos de
Colonia Porvenir en el local de la Escuela 464 “Paso de los Libres”.

El  viernes  la  atención  se  dará  en
Costa  Batel,  en  el  domicilio  de  la
familia Varela.

En  la  jornada  del  jueves  el  Dr.
Marcelo Rojas  junto  a  enfermeros y
personal  de  farmacia  atendió
consultas,  efectuaron  controles  y
completaron  esquemas  de
vacunación a los pobladores de esa
zona rural del Departamento Goya.

La  delegada  del  Ministerio  de
Desarrollo  Social  en  Goya  Dra.
Mónica  Celes  junto  al  equipo
territorial  se  encargó  de  hacer
entrega  de  los  potabilizadores  de
agua del Programa Agua Potable en
tu Hogar y Módulos Alimentarios

PRÓXIMO OPERATIVO

El  viernes,  cerrando  la  semana  el
operativo integral, médico asistencial,
se brindará a partir de las 9 horas en
Costa  Batel  en  el  domicilio  de  Tete
Varela.

Por su parte, la Delegación Goya de
Desarrollo  Social  estará  junto  al
operativo médico y en la escuela del
paraje hará entrega de Kits Escolares
y Módulos Alimentarios.

DÍA DEL BOMBERO
El  2  de  junio  se  celebra  el  día  Nacional  del  Bombero  Voluntario.  El
Comandante  Carlos  Marcelino  González  comentó  sobre  la  fecha  y  la
vocación que significa ser un servidor público al servicio de la comunidad.

La celebración en todo el país es en
honor  a  la  fundación  del  primer
cuerpo  de  bomberos  voluntarios  de
La Boca.

La historia comenzó el 2 de junio de
1884  cuando  a  raíz  de  un  voraz
incendio  en  La  Boca,  un  vecino
llamado  Tomás  Liberti  y  su  hijo
organizaron  junto  a  un  grupo  de
personas  del  barrio  una  cadena
humana para apagar las llamas que
amenazaban  propagarse
rápidamente  en  las  construcciones
aledañas. Así fue como este suceso
dio  nacimiento  a  la  creación  del

primer  Cuerpo  de  Bomberos
Voluntarios.

“Estamos  agradecidos  al  Gobierno
Provincial,  a  la  Municipalidad  y  la
ciudad  de  Goya  por  las
consideraciones hacia los Bomberos”,
afirmó  el  Comandante  del  cuerpo
activo.

PREPARATIVOS  PARA
CONMEMORAR

El  Comandante  anticipó:  “Nos
estamos  preparando  para  el  acto
conmemorativo  de  esta  fecha;
aliviados  por  la  situación  si
comparamos de aquí a un año, donde
se  ha  tomado  conciencia  para  el
cuidado,  con  la  intervención  y
participación  de  los  medios  e
instituciones  que  apoyaron  y
permitieron  estar  en  una  situación
controlada.
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ACTO CENTRAL

El  jefe  de  los  Bomberos,  detalló:
“Nuestra actividad dará inicio a las 8
horas con el izamiento de la Bandera
en nuestro cuartel, el toque de sirena,
para dar comienzo a las 10 horas el
acto  central  con  una  formación  en
nuestra sede. El Himno Nacional será
ejecutado por la Banda Militar “Puerto
Argentino”,  habrá  una  invocación
religiosa y el segundo comandante de
nuestra  fuerza  Julio  Bejarano
pronunciará  las  palabras  alusivas.
Hemos invitado al Intendente Mariano
Hormaechea y a las autoridades de
nuestra ciudad”.

PERSONAL  ASCENDIDO  Y
DESFILE

“Esta  fecha  sirve  para  entregar  los
ascensos a suboficiales y oficiales de
los  Bomberos,  para  desplegar  el
dispositivo correspondiente y hacer el
pasaje de honor, hacia la Caá Guazú
y  realizar  el  desfile  y  el  paso  de
nuestras  unidades,  haciendo  el
reconocimiento  y  homenaje  a
aquellos que no están, con el 
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depósito  de  la  ofrenda  floral
correspondiente”.

CAPACITACIÓN PERMANENTE

González,  señaló:  “El  personal  del
cuerpo activo se capacita y forma de
manera  permanente,  contamos  con
una academia interna para darle esos
elementos  formativos.  Puedo
asegurar  el  crecimiento,  el
acompañamiento, lo digo con los 53
años que llevo en la fuerza, con una
fijación  de  política  de  estado  desde
los  gobiernos  de  la  Provincia  y  el
Municipio ayudándonos. El Gobierno
Provincial  con  el  otorgamiento  del
subsidio  permite  equipar  a  nuestros
bomberos  y  mejorar  nuestras
unidades para asegurar ese servicio
a  la  comunidad  y  extenderlo  hacia
zonas vecinas”.

Finalmente,  expresó:  “Somos
agradecidos a la comunidad de Goya
por  su  aporte  permanente  y  las
consideraciones  hacia  cada  uno  de
nosotros  los  bomberos  voluntarios,
nos  sentimos  no  solo  respetados,
sino queridos por la sociedad”.

CHAMAME EN TU BARRIO
La  presidente  del  barrio  “Héroes  de  Malvinas”,  Graciela  Baini,  hace
referencia  a  la  llegada del  programa cultural  del  municipio  este  domingo
desde las 16,30 en la Plazoleta “Soldado Higinio Segovia”.

TRABAJO EN EQUIPO

Graciela Baini, afirmó: “Días pasados
nos hemos reunido con funcionarios
municipales  para  coordinar  la
presencia de este programa a nuestro

barrio,  junto  a  presidentes  de
comisiones  vecinales  cercanos  al
nuestro,  trabajando  en  equipo  para
lograr estos objetivos y acondicionar
el  lugar  para  recibir  a  nuestros
vecinos”.

UN DÍA PARA DISFRUTAR

La vecinalista agregó: “Se nos invitó a
ofrecer tortas, churros, que sirva a los
efectos  de  generar  recursos,  o  bien
aquellos  que  quieran  brindar  a  los
presentes  estas  delicias.  Para  este
domingo se ha decidido adelantar el
horario de inicio”.

Como  en  todas  las  ocasiones,  se
invita  al  vecino  a  traer  su  silleta  y
equipo de mate, y si sabe ejecutar un
instrumento o cantar, acercarse para
ser  partícipe  del  Chamamé  en  tu
Barrio.
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MURALES  DEL  ARTISTA
NAZARENO VELÁZQUEZ

“En nuestro barrio están los murales
hechos  por  el  artista  Nazarenos
Velázquez,  declarado  de  Interés
Municipal a propuesta de la Concejal
Vivian Merlo, y el Director de Cultura
Manuel Zampar lo declaró de Interés
Cultural.  Se concretó con materiales
aportados por los vecinos de nuestro
barrio,  despertando  el  interés  de
quienes  visitan  nuestros  espacios,
con un compromiso del cuidado, de 
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mantener  estas  obras en el  espacio
compartido del barrio”.

PARTICIPAR EN FAMILIA

En la parte final, la presidente barrial
reiteró la invitación: “Este domingo los
esperamos desde las 16,30 horas en
nuestra  plazoleta  a  participar,  a
disfrutar  de  la  presencia  de  los
artistas  que  forman  parte  de  este
programa “Chamamé en tu Barrio” y
pasar  una  jornada  agradable  con
nuestra música y baile, y en familia”.

SABADO:  DÍA  DE  ROCK  EN  EL  TEATRO
MUNICIPAL
Para este sábado 3 de junio se ha programado un espacio para las bandas
de rock de nuestra ciudad en el Teatro Municipal, desde las 19 horas.

El espectáculo musical se denomina
“En Casette, en Vivo Volumen 1”, con
una entrada de 300 pesos.

Con este programa se busca generar
un  espacio  para  las  bandas  de
nuestra  ciudad  y  de  Santa  Lucía,
contándose con 16 bandas en plena
actividad.  El  objetivo  principal  es
difundir a cada uno de estos grupos
de  rock,  mostrar  y  valorizar  sus
producciones.  Se  busca  destacar  la
voluntad,  la  dedicación  y  horas  de

ensayos de estos músicos locales y
regionales.

La  entrada  para  el  espectáculo  se
podrá  adquirir  el  mismo  día  en
boletería  a  un  costo  de  300  pesos,
con  sorteos  de  diferentes  premios
durante el show gracias al aporte de
comercios de nuestra ciudad.

“Volumen  1”  indica  que  habrá  una
secuencia de presentaciones durante
varios  fines  de  semana  que
permitirán  promocionar  a  las  16
bandas de Goya y Santa Lucía”.

Desde  la  organización  indicaron  el
orden de presentación: “Hermanos en
Desgracia”;  “Puede  Sergio”;
“BackLine”  y  “Amplitub”,  haciéndose
un sorteo para establecer orden y las
presentaciones sucesivas.

Para  realizar  este  recital  se  cuenta
con el apoyo, auspicio del Municipio,
con  la  infraestructura  del  Teatro
Municipal,  el  sonido,  desde  la
Secretaría  de  Gobierno  y  el
acompañamiento  de  la  Dirección  de
Cultura.

Una  cita  con  el  rock,  música  e
imágenes proyectadas de las bandas
de nuestra ciudad y Santa Lucía.
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   TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS                               AREA                                                 DIRECCION

421041                                          Pro.De.Go                                 José Gomez 2000
421329                                           Guardia- Transito                                   Terminal Goya
424535                             Dirección de Deportes                          J.E.Martinez y 9 de Julio
425184                                      Tesorería                                       Colón 608
430798                                            Taller Municipal                                    Av.Sarmiento 936
431377                                   Informes- Sria.Obras y Serv.                          España 374
431414                                            Teatro Municipal                                  J.E.Martinez 365
431762                               Dirección de Turismo                                 Jose Gomez 953
432665                                          Oficina Cementerio                          Colón 608
432667                                              Radio Ciudad                                      Colón 608
432672                                     Intendencia                                      Colón 608
432679                                         HCD: Bloque U.C.R                                     Colón 608
432683                                       Dirección de Empleo                                  Av.Neustad 110
432692                                       Dirección de Transito  .            Primeros Concejales 256
432696                                           Inspección General                     Jose Gomez 953
433175                                           Centro de Monitoreo                      Jose Gomez 997
434432                                           SubSria.Planeamiento                          Colón 608
434437                                         Cic Norte                  Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667                                            ViceIntendencia                                      Colón 608
434470                                        Direccion de Produccion                          Cabral 387
434700                                                       A.P.S                                        San Martin 557


